

II- 8615 der Beilagen zu den Stenografischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 4246 IJ

1993-02-01

ANFRAGE

der Abgeordneten Mag. Haupt, Dolinschek, Dr. Partik-Pablé, Haller
an den Bundesminister für Arbeit und Soziales
betreffend Annäherung der Pensionshöhe der Frauen an die der Männer

Durch eine Aussendung des Hauptverbandes der Sozialversicherungsträger wurden die Anfragesteller wieder daran erinnert, daß der Unterschied in der Pensionshöhe zwischen Männern und Frauen seit 1984 wieder zugenommen hat. Er ist nach diesen Berechnungen derzeit sogar wieder größer als 1970.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den Herrn Bundesminister für Arbeit und Soziales die nachstehende

Anfrage:

1. Wie wird sich die jüngste Pensionsreform auf die Unterschiede zwischen den Pensionsneuzugängen der Frauen und Männer auswirken?
2. Welche Auswirkung auf diesen eklatanten Unterschied wird insbesondere die Pensionsbemessung anhand der besten 15 Verdienstjahren haben?